

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Laksanakan Door To Door System untuk Jaga Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jun 14, 2024 - 10:27



Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung melalui Bhabinkamtibmas AIPDA SUTRISNO, S.Pd. bersama Babinsa SERTU AM. ABUN melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS). Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 13 Juni 2024, dimulai pukul 13.30 WIB hingga selesai di Kp. Ciwangun Rt 02/07 Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan kepada masyarakat, diantaranya adalah:

1. Mengajak masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
2. Mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas di lapangan.
3. Menyampaikan himbauan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras (miras), serta penggunaan knalpot bising atau brong.
4. Menghimbau masyarakat untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan demi mencegah hal-hal yang tidak diinginkan seperti demam berdarah (DBD).
5. Mengingatkan warga untuk selalu siap siaga terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah setempat.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan sinergi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut. "Dengan adanya kegiatan DDS ini, kami berharap masyarakat semakin sadar dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri," ujarnya.

Melalui pendekatan langsung ini, Polsek Nyalindung berharap dapat menciptakan hubungan yang lebih erat antara aparat keamanan dan masyarakat, serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan Desa Wangunreja.